

vor und öffnete es — enthält Proben der hiesigen Steinarten, nimm es zum Andenken dieser Gegend, verwahre es wohl, es kann Dir von Nutzen seyn.“ Ich nahm den kleinen Schlüssel zu mir, und übergab es an Ivan. „Noch Eins, setzte er hinzu, nach 24 Stunden erdöffne es; nicht in Gegenwart fremder Personen! Und nun leb wohl!“ Mit einem herzlichen Händedruck schieden wir; die Träger trugen mich hinab, und ich ging dann mit Ivan zu Hause. Oft zurückblickend sahen wir den Gebirgsherrn noch lange von dem untern Platze, und als dieser uns verdeckt war, von einigen andern, grüßend uns nachwinkend. Mir war, als ob ich von einem Freunde geschieden sei, und unbekümmert um sein eigentliches Wesen, überließ ich mich diesem Gefühl, welches mir wohlthuender war, als das mir ohnehin von ihm verbotene Grübeln; denn er sei Mensch oder — Geist, sagte ich zu mir selbst, so ist die aufrichtige Herzlichkeit, die er mir zeigt, Dankes werth und er verdient um so mehr Vertrauen, da sich nicht der geringste Grund zum Mißtrauen auffinden läßt.

Ich zeigte dem Chirurg, der zuweilen mit mir über Mineralogie gesprochen hatte, meine Acquisition, die ich bei einem Mines